

Der 1. Mesa Parts Trail Hero ist ein voller Erfolg

12 Kolleginnen und Kollegen haben sich bei herrlichem Herbstwetter der Premiere des Trail Hero mit Mesa Parts als Namenssponsor gestellt. Alle haben die herausfordernde Strecke gemeistert. Und das mit Erfolg: Das Mesa Parts Team hat mit den meisten gefahrenen Kilometern die Firmenwertung des Mesa Parts Trail Hero 2018 gewonnen!

Impressionen dazu im Video vom Veranstalter auf YouTube:

[Highlight Video zum 1. Mesa Parts Trail Hero](#)

Vielen Dank an alle Teilnehmer, Helfer, Sponsoren und die Veranstalter für diesen tollen Tag. Es hat unheimlich Spaß gemacht!

Martin Klimpel
Personalleiter

Link zu einem ausführlichen Rennbericht:

[Rennbericht in der MTB News vom 10.10.2018: Ein wahres Highlight im Land der 2-Meter-Regel](#)